
PTA総会，生徒育成講演会，学年保護者会
過日，４月２３日（土）に開催されました「ＰＴＡ総会 「生徒育成後援会」並び」

に「学年（学級）保護者会」にお忙しい中ご参加いただきまして，有難うございま

した。

学年保護者会では慌ただしい進行となりましたが，何かございましたらご連絡い

ただければと思います。また，学級保護者会ではどのクラスでも担任が色々な工夫

をしていたようですが，保護者の皆様の自己紹介などもあり和やかな雰囲気で会が

進んでいたような印象を受けました。今後ともご支援，ご協力を賜れればと考えて

おります。よろしくお願いします。

生徒の様子
入学式から間もなく３週間が経とうとしていますが，健康診断や各種試験などが

行われる中で授業も進み始めています。授業間の休み時間などに次の授業の準備に

追われている姿もまだまだ見受けられます。先を見通して準備をしておくというよ

うなことがなかなか難しいようです。少数ですが出来ている生徒もいますが，時間

の使い方をそれぞれが考えて行動できるようになることを期待しているところです。

後日，進路希望の調査を行う予定ですが 「マイプランニングノート」の表紙に記，

入してもらった「１５年後」そのための「仙台青陵卒業後」の進路などを見ると大

変良く考えている生徒が多い事が分かりました。多くの生徒が自分の夢と具体的に

持っていて，そのためには何が必要であるのかを調べていることも分かりました。

簡単に「夢と言われてもよく分からない」というような答えもあるかと考えていま

したが，一人一人がしっかりと自分の将来を見据えていること，そのために努力も

必要なことを理解しているようです。入学式では「衣装」に見えていた制服姿がず

いぶん馴染んできています。気温の変化に気を付けながら，規則の範囲内で上手く

調整できるようにしていかれるようになればと思います。

最後に，授業などを気にして少し体調がすぐれない状態でも登校することがある

ようです。現在の社会状況から，登校後に発熱などがみられますと，すぐにお迎え

に来ていただくことになりますので，朝の様子をよく見ていただきまして無理をさ

せないようにお願いします。

連休
明日から連休になります。コロナ禍の影響でいろいろ難しい面もあるかとは思いま

すが，休みを利用して様々な体験が出来ることを期待しています。また，しっかり

休養をして連休明けの学校生活に向けての英気を養って欲しいところでもあります。

今後に繋がる良いお休みになることを期待しています。
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